

**Betreff:**

Durchführung der Verkehrskontrollen und Schulwegsicherungsmaßnahmen

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob und wann die angekündigten Verkehrskontrollen an der Grundschule Bierstadt durchgeführt wurden?

Bisher wurden nur zwei Kontrollen wahrgenommen. Dies ist angesichts der Schuländerung und der aktuellen besonderen Verkehrssituation (größeres Verkehrsaufkommen wegen Umleitung) unzureichend.

Des Weiteren wird um eine konkrete Zeitvorgabe gebeten, wann mit den bereits seit langem angekündigten Maßnahmen zur Schulwegsicherung begonnen wird.

**Begründung:**

Vor dem morgendlichen Unterrichtsbeginn an der Grundschule Bierstadt herrscht morgens ein Verkehrschaos durch die Elterntaxis. Hierdurch kommt es zu einer Behinderung und Gefährdung der Schulkinder aber auch der weiteren Verkehrsteilnehmer.

Durch die Zusammenlegung der Standorte hat sich die Schulweg Situation geändert, da die Schule jetzt ca. 400 Schüler hat. Bei beiden Standorten waren es knapp 100 Kinder weniger, die Unterricht am Standort der Herrmann-Löns-Schule haben. Daher sollten doch die seit langem angekündigten und auch bereits geplanten Maßnahmen zur Schulwegssicherung baldmöglichst umgesetzt werden, wie zum Beispiel an der Ecke Raiffeisenstraße/Schultheißstraße.

Wiesbaden, 26.10.2010